

SLEP llama a licitaciones públicas por más de 7 mil millones de pesos para “compras críticas”

AÑO 2025. *Nuevo Sistema Local de Educación Pública debe asegurar transporte escolar, calefacción y mantenciones para los establecimientos educacionales.*

A pocos días del traspaso de la educación municipal de las ocho comunas de la Provincia de Valdivia al nuevo Servicio Local de Educación Pública, SLEP, fue abierto un proceso de licitaciones públicas por más de 7 mil millones de pesos en total, para cubrir las necesidades de transporte, mantención de los establecimientos y calefacción.

Estos ítems están considerados como “compras críticas” y responden a suministros básicos para el inicio del año escolar 2025.

En esa tarea se encuentran los equipos de SLEP, según explicó la subdirectora de Administración y Finanzas Lorena Kiessling Salas.

“Las compras críticas están dentro de los lineamientos que indica la Dirección de Educación Pública -DEP- para el comienzo del año escolar, para ello se debía tener una serie de licitaciones realizadas dentro del año 2024, para asegurar el servicio educativo en marzo y dar continuidad a la operatividad educacional”, detalló la profesional y añadió que “existen varias líneas de acción entre ellas se encuentra transporte escolar y mantención que son una de las demandas más sentidas por la comunidad educativa”.

Añadió que, para establecer las necesidades de cada recinto, los equipos del SLEP se reunieron con cada departamento y corporación de educación municipal de las comunas que serán traspasadas.

“En julio se comenzó a levantar información para tener una visión de los requerimientos en cada rincón de la provincia de Valdivia y las ocho comunas que entran este 1 de enero al SLEP”, recalzó.



EL DIRECTOR JUAN CARLOS DURÁN Y LOS EQUIPOS DEL SLEP HAN RECOGIDO LAS NECESIDADES DE LOS ESTABLECIMIENTOS.

“Las compras críticas están dentro de los lineamientos que indica la Dirección de Educación Pública -DEP- para el comienzo del año escolar, para ello se debía tener una serie de licitaciones realizadas dentro del año 2024, para asegurar el servicio educativo en marzo”

Lorena Kiessling Salas
 Subdirectora Administración y Finanzas SLEP Valdivia

TRANSPORTE

Uno de estos desafíos es el transporte que implica una inversión de 3.700 millones de pesos. Por ser una licitación millonaria requiere toma de razón de Contraloría.

La licitación considera 179 líneas que involucran diversos recorridos por toda la provin-

179 líneas de transporte escolar funcionan en la Provincia de Valdivia y se mantendrán durante el año 2025.

cia de Valdivia, y con ello dar continuidad y seguridad a las familias que requieren de este servicio de acercamiento a los diversos establecimientos Educativos.

Si bien esta licitación ya finalizó su etapa de preguntas y respuestas, ahora se está a la espera del cierre que está programado para el próximo 3 de enero.

Para llevar adelante esta etapa, se consideraron los datos proporcionados por cada comuna, tomando como base el monto adjudicado por línea el 2024 y sobre el cual se aplicó un 10 por ciento de incremento. Así también, se tiene previsto y una vez adjudicada la licitación, abordar casos particulares que se puedan desprender de la misma y que requieran alguna atención especial desde el

9 de enero es la fecha de cierre de licitación para el servicio de mantención de establecimientos.

SLEP, como pudieran ser familias de sectores rurales u otros casos.

CALEFACCIÓN

En esa misma lógica se trabajó con cada municipio en relación a los tipos de calefacción que actualmente tiene los distintos establecimientos de la Provincia. Para ello se tiene en consideración las compras de leña, gas, petróleo y pellet.

En el caso de la leña, recurso muy demandado por las escuelas de la zona, ya se realizó una primera licitación quedando líneas desiertas que se volverán a licitar dentro de la próxima semana.

A ello se suma la licitación de la manutención de los distintos equipos de calefacción, combustiones a leña, estufas a pellet y calderas, que resguar-

dará el funcionamiento óptimo para un buen servicio.

Mientras que, para el gas, pellet ya existe una intención de compra, en consideración que son productos que se encuentran disponibles en el catálogo de Convenio Marco. Respecto a petróleo se realizará una licitación pública, en modalidad contrato de suministro.

MANTENCIÓN

Desde la subdirección de Administración y Finanzas, se explicó que otra línea de relevancia, es la propia mantención de los establecimientos educacionales y para ello se subió recientemente a Mercado Público esta licitación, en tres líneas: Valdivia y Corral; Panguipulli, Los Lagos y Paillaco y en una última línea, Mariquina, Máfil y Lanco.

En cualquiera de los casos, la licitación cierra el próximo 9 de enero y comprende entre otros aspectos mantenciones menores de los Establecimientos Educativos.

Otras áreas son las compras de materiales de oficina, por 530 millones de pesos; material de aseo, por otros 530 millones de pesos; cierre perimetral de los recintos educacionales, libros de clases o leccionarios y extintores.

El control de plagas (roedores, palomas, murciélagos y sanitización en general), también está dentro de lo que es crítico y se realizará en dos líneas. Tiene considerado un monto de 220 millones de pesos.

El corte de pasto y mantención de áreas verdes es otra licitación que ya se encuentra cerrada y se comenzará a evaluar las ofertas ingresadas en el portal Mercado Público el monto de esta licitación es por 400 millones de pesos.